

ERICH UND SCHMITTE – ENTSCHEIDEND IS AM BECKENRAND

Vor 2 Jahren waren Erich Liesner und Hans-Jürgen Schmidt im Rahmen unseres 2. Wiking Fachforums unsere Gäste in der Akademie Mont-Cenis. Der Filmemacher Stefan Eisenburger war damals, kurz vor seinem tragischen Unfall, ebenfalls unser Gast. Die Kunsthochschule Köln hat das Projekt mit den beiden bekannten Mastersschwimmern aus Essen weiter entwickelt und die Geschichte zu Ende erzählt. Der Film hat inzwischen mehrere Auszeichnungen erhalten und wird jetzt im Fernsehen ausgestrahlt. Ein wirklich sehenswertes Dokument.

Montag, 19. November 2018, 22.15 Uhr 3SAT

„Der Essener Filmemacher Stefan Eisenburger, selbst lange Schwimmer im Verein SC Aegir 1908, porträtiert die beiden Seniorenschwimmer Erich Liesner (86) und Hans-Jürgen Schmidt (70). Er begleitet die beiden im Alltag, bei Wettkämpfen und dabei, wie sie sich gemeinsam im Trainingscamp in Teneriffa ein Zimmer teilen und sich auf den bevorstehenden Wettkampf in London vorbereiten. Der Film erzählt von einer Männerfreundschaft, von Beschwerden des Alters, von Gemeinschaft und auch ein wenig von sportlichem Erfolg. Getragen wird das Leben der Essener von Humor und einer gehörigen Portion "Weiter geht's"! Als der Filmemacher bei einem Unfall tödlich verunglückt, verlieren beide Protagonisten einen Freund – und ihre humorvolle Art, das Leben zu betrachten, wird auf die Probe gestellt. Drei befreundete Filmemacherinnen übernehmen das Projekt und erzählen die Geschichte zu Ende.“



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://sc-wiking-herne.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=244&pdfview=1>